

2024-08-27

La "chicanada" electoral de Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=631198>

El GPPAN no tiene la menor duda de que se cometió una "chicanada" electoral y por ello condenó este lunes la forma en que varios magistrados de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se "vendieron" para que Morena pudiera contar con 43 curules en la próxima Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

"Esa sí es una verdadera traición a la democracia. Es darle la espalda a quienes no votaron por Morena y le dieron la confianza en gran medida a la Alianza", recriminó la panista y vicecoordinadora Luisa Gutiérrez Ureña.

Sin embargo, advirtió que la oposición no se quedará de brazos cruzados y valorará todas las opciones legales que estén al alcance para revertir esta situación.

Federico Döring Casar, coordinador panista, añadió que la CDMX debe tener pluralidad, porque Morena amenaza con hacerle más daño a nuestra calidad de vida.

"El trabajo territorial de Santiago Taboada fue gigantesco. Lo que hacen es una nueva traición a la democracia, una vergüenza que magistrados hayan avalado las trampas del partido de López Obrador".

El diputado federal del PAN, Guillermo Huerta Ling, advirtió que la 4T no sabe ganar a la buena y presiona a organismos autónomos, interviene en la vida del Poder Judicial y chantajea a sus titulares para modificar decisiones a su favor.

"Los magistrados ya están en busca de un nuevo hueso y por eso se ponen de tapete al nuevo sexenio; ya les entró el temor del denominado Plan C".

También el legislador Hector Saúl Téllez Hernández refirió que la Sala Regional del TEPJF era de las "pocas esperanzas" que tenía el PAN para defender las posiciones que logró en el Legislativo, pero esas esperanzas se esfumaron.

Aún así, Téllez Hernández dijo que, a pesar de que la "contaminación guinda llegó hasta los más altos niveles de decisión de la vida política de la Ciudad, no vamos a permitir más, siempre hemos defendido al Poder Judicial".

Torres, enlace con empresarios foráneos

Con el inicio del nuevo gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum a partir del 1 de octubre, en un escenario que observan complicado, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, encomendó al diputado local migrante, Raúl Torres Guerrero, ser un enlace con jóvenes empresarios que han tenido historias de éxito en el extranjero y que quieren invertir en la capital del país.

El legislador tendrá entre sus principales retos, reforzar las relaciones exteriores y atraer modelos exitosos desde las fuerzas opositoras de otras naciones.

"Necesitamos que los mexicanos se sientan protegidos y escuchados por el PAN; somos una fuerza poderosa y nos hemos consolidado como una opción política capaz de hacer que el Gobierno se reivindique", dijo Cortés.

Raúl Torres, a su vez, adelantó que más allá de asumir esta responsabilidad de ser portavoz de las buenas causas panistas con nuestros connacionales, también será un constructor de propuestas para sacar de la pobreza a miles de ciudadanos que en su momento votaron por Morena y hoy (a juicio suyo) "están totalmente enojados porque no ha cambiado en nada su calidad de vida".

"Nosotros no seremos una oposición de ornato con el gobierno entrante, habrá reacción constructora y siempre un valor fundamental: velar por las causas nobles de la Ciudad".

El panista busca que la CDMX sea un centro de inversiones y será gestor de trámites para que Morena "no extorsione ni haya caminos engorrosos para abrir negocios".

"El PAN está fuerte en CDMX": Gutiérrez

A nivel local, Luisa Gutiérrez Ureña, diputada y vicecoordinadora del GPPAN en el Congreso CDMX, aseguró que su partido "se ha consolidado como una fuerza opositora capaz de frenar los excesos del Gobierno y poner en su lugar a los funcionarios corruptos que han lastimado a la ciudadanía".

Abundó que además tiene una visión clara de Gobierno y que, como sostiene su correligionario Raúl Torres, "es velar siempre por el bien común, defender las causas sociales y promover cambios que ayuden a mejorar la calidad de vida".

Gutiérrez Ureña advirtió que el PAN CDMX nunca ha sido un espectador de las sistémicas malas decisiones tanto de Claudia Sheinbaum como de Martí Batres, por el contrario, ha tenido siempre una crítica acompañada de propuestas.

Anticipó que durante los próximos tres años, el PAN centrará su agenda en fortalecer la participación ciudadana, construir puentes de comunicación con los empresarios para ayudarlos a tener confianza en la inversión y escuchar a todos los sectores que se sienten lastimados por las negligencias de Morena.

Transparencia en informes de alcaldías

Como un ejercicio de transparencia, el IECM pone a disposición de la ciudadanía los informes entregados por las 16 alcaldías sobre el avance físico y financiero de los proyectos del Presupuesto Participativo correspondientes al ejercicio fiscal 2023, en su Plataforma Digital de Participación Ciudadana, <https://plataformaciudadana.iecm.mx/#/inicio>

La información y documentación, contenida en el apartado Reportes de Alcaldías, fue proporcionada al IECM en cumplimiento a la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México.

lm0007tri@yahoo.com.mx